



ひかりの森の子どもたち



滝沢市立滝沢東小学校だより No.1 令和6年4月12日 文責 校長 黒瀬

令和6年度 かがやく子どもたちのスタート 紹介式・始業式、入学式を行いました

4月8日（月）、7名の転入生を迎え、紹介式並びに第1学期始業式を行いました。
子どもたちは立派な姿勢と集中した眼差しで式に臨み新任の先生方の話を聞いていました。



始業式では、校長から「明るくあいさつをしましょう」「しっかりと勉強しましょう」「元気よく体を動かし、運動しましょう」と、一学期の全校のめあてをお話ししました。

担任発表では、新しい担任の先生に目を輝かせる子、持ち上がりの担任の先生に安どの笑顔を見せる子などが見られました。式の後、それぞれの学級で、自己紹介等の学級開きを行いました。

4月9日（火）には、41名の新入生を迎えての入学式を行いました。式には、岩手県議会議員柳村一様、滝沢市教育委員会教育委員 柳村 栄様はじめ多数のご来賓のご臨席を賜り、落ち着いた雰囲気の中、入学式を行うことができました。担任を紹介した後、一人一人の呼名に対し、きちんと返事と礼をする姿に、これからの学校生活に対する意欲が感じられました。

校長からは、『「はい」という元気な返事ができる子どもになりましょう』『「おはようございます」「ありがとうございます」など気持ちの良いあいさつができる子どもになりましょう』『友だちに親切にできる優しい思いやりのある子どもになりましょう』の3つの願いをお話ししました。

式の終わりには、6年生が元気よく歌う校歌に耳を傾け、嬉しそうに聞いていた1年生の姿が印象的でした。1年生のみなさんには、元気に退場する姿から感じた「やる気」をこれからも示して欲しいと思います。あいにくの天候でしたが、会場には温かな雰囲気が漂い、滝沢東小学校の子どもが揃った良い1日になりました。

保護者・地域の皆様におかれましては今後1年間、236名の「ひかりの森の子どもたち」を温かく見守り、ご支援いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

